



Décès de M. Bernard Landry : La Ville d'Otterburn Park met le drapeau du Québec en berne

Otterburn Park, le 7 novembre 2018 – À la suite du décès de l'ex-premier ministre M. Bernard Landry, la Ville d'Otterburn Park a mis en berne le drapeau du Québec afin d'honorer la mémoire de ce grand homme politique.

Le conseil municipal et le personnel de la municipalité tiennent à rendre hommage à M. Landry. « Le monde politique vient de perdre un homme engagé aux convictions profondes et animé d'une grande passion. Mes pensées accompagnent sa famille, ses enfants et ses proches », a déclaré le maire d'Otterburn Park, M. Denis Parent.

Rappelons que M. Landry a été chef du Parti québécois de 2001 à 2005 et premier ministre du Québec de 2001 à 2003.

- 30 -

Contact : Services aux citoyens, relations publiques et communications
450 536-0298 | veroniquedarveau@ville.otterburnpark.qc.ca